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ロータリーで良いことをしよう



謹んで新春のお慶びを申し上げます。

ロータリアンの皆さまには健やかな新春をお迎えのことと存じます。今年のお正月はCOVID-19

の影響により外出を控え自宅でゆっくりと家族と過ごされた方も多いと思いますが、生活様式が大

きく変化する中で肝心なことは、ストレスをためず今を受け入れながら、周囲に流されることなく、自

分を見つめていくことではないかと考えます。

今年の干支は丑であります。もともと干支は植物が循環している様子を表していると言われ、丑

は十二支の二番目で、子年に蒔いた種が芽を出し成長する時期とされています。つまり丑年は、

先を急がず目の前のことを着実に進めることが将来の成功に繋がっていく年です。今年は、私た

ち人類がCOVID-19という脅威に対し、慌てず淀まずそして確実に勝利する年になってくれること

を願っております。

今月は職業奉仕月間です。ロータリーが他の奉仕団体と異なるのは職業奉仕という概念を持っ

ている点だと言われています。職業を通して地域社会や人々に貢献する職業奉仕はロータリーの

五大奉仕のひとつです。私の生業は「舗装工事」ですが、私が四つのテストと同じくらい大切にし

ているのが「ありがとう」という言葉です。例えば施主様には「良い仕事をさせていただいてありがと

う」「喜んでいただいてありがとう」、社員には「喜ばれる仕事を安全に施工してくれてありがとう」と

言える仕事を心掛けています。その結果良い仕事が生まれ、そして「ありがとう」という感謝の連鎖

が、会社の繁栄や地域貢献につながっていくと考えます。職業奉仕は思いやりの心や感謝の気持

ちを実践する活動と思っています。皆さまの生業もCOVID-19禍で今まで通りにいかないことが多

いとは思いますが「良い奉仕活動」として捉えて邁進していただきたいと願っています。

厳しい社会情勢の中ではありますが、本年も今出来ることを考え実践し、地区運営に取組んでい

く所存です。皆さまの変わらぬご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。
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ガバナー 佐藤 真（村上岩船）

謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。新しく始まる2021年が全クラブ全会員の皆様と

皆様のご家族とりまして、良い一年となりますことを心からお祈り申し上げます。

さて昨年はCOVID-19により状況が目まぐるしく変化し、その対応に追われた一年でし

た。そして早いもので佐藤年度の前半が終了しました。ここまで辿り着きました事、先ず

は多くの皆様に感謝を申し上げたいと思っております。

振り返りますと、COVID-19感染拡大の影響が多岐にわたるため、例会はもとより各ク

ラブの奉仕活動も相次いで中止となりました。当地区でもPETS、地区研修・協議会、ガ

バナー公式訪問などがオンライン対応になるなど従来と異なった形式での開催となりまし

た。準備に関わって下さったスタッフの皆様には、状況に対応するためとは言え何度も変

更し都度対応していただきました。ここに改めて感謝申し上げます。

そのような中でも佐藤ガバナーは変わることなく、ロータリー活動を通じて「機会の扉

を開いて」、「良い事をしよう」と仰っておられます。このような時でも出来るロータ

リー活動とは何か？を考え、前例に捉われることなく果敢にチャレンジすべき年となりま

すよう、ロータリアンとして力を合わせて参りましょう。

佐藤年度では延期となった大きな事業として地区大会があります。開催日は4月18日を

予定していますが、“地区のお祭り”として多数の参加を募り盛大に開催する形式から、

各クラブ会長幹事と地区役員などが集まり、その様子をオンラインで皆様から見守ってい

ただく形式に変更すべく実行委員会の皆様に知恵を絞って頂いております。これは

COVID-19と共存して行かなくてはならない時代においても、無理なく実施できる“必要

最小限のコンパクトな”地区大会の形式を、地区全員で経験し今後に繋げて行きたいとい

う思いの表れです。佐藤年度での様々な試みを経て、高尾年度そして髙橋年度に思いがつ

ながり、当地区ロータリアンの奉仕活動が継続的に活性化して行く事を地区幹事として切

に願っております。皆様のご理解とご協力をお願い致します。

また年度後半は、一層情報発信に努めるつもりです。今までも公式訪問やガバナーレ

ターなどで佐藤ガバナーの思いをお伝えしておりましたが、今後も不透明な状況のため、

各クラブの状況や奉仕活動の実施状況などを皆様と共有し、個々のクラブの活動に活かす

必要が増しております。この点についても皆様からの御協力をどうぞよろしくお願い致し

ます。ロータリー活動を通じて「良い事」をして参りましょう。
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地区幹事 渡邊明紀（新発田）

佐藤年度後半スタートです。



2020年12月12日（土）高尾ガバナーエレクトご夫妻激励会がANAクラウンプラザホテル
新潟で開催されました。激励会に先立ち三年三役会議・高尾ガバナー年度第1回地区運営
会議・地区諮問委員会が開催されました。
コロナ感染予防対策を最優先し、内容の充実した会議が粛々と進行されました。中でも

高尾ガバナー年度第1回地区運営会議では、高尾ガバナーエレクトより「コロナ禍におい
てもみんなで工夫してロータリー活動の価値を高めてゆきたい。」「ポリオプラスをはじ
めとしたロータリーの素晴らしい活動を広く発信し、共に活動する仲間を増やす会員増強
に繋げたい。」「RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）導入を佐藤ガバナー年度から
しっかりと受け継ぎ、定着を図りたい。」という重点方針が発表され、その後高尾ガバ
ナー年度を支えるガバナー補佐・地区委員会各委員長・ガバナースタッフが紹介されると
高尾ガバナー年度に向けて「いよいよだ！」という熱気が高まっていました。新保RLI推
進委員長からRLI導入の意義を分かりやすくご説明いただき、また地区四大行事特別委員
会からの状況報告の中でPETS実行委員長より「コロナ禍に対応したPETSの実施様式」が発
表されました。
そしてクライマックスは高尾ガバナーエレクトご夫妻激励会です。これまでは「渡米壮

行会」として華やかに挙行されてきましたが、先の見えないコロナ禍の下「激励会」とい
う形で短時間でシンプルに、しかし佐藤ガバナーをはじめとしたすべての出席者の皆様の
気持ちが籠っていることがにじみ出る渡邊地区幹事の温かい司会進行で進められました。
鏡割りと乾杯は、小千谷RC吉澤さまのご配慮によりこの日のために特別に作られた記念酒
と鏡割樽が大きな華を添えてくれました。
国際ロータリー第2560地区すべてのロータリアンの皆様のご配慮と温かい激励に感謝申し
上げます。
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地区幹事 山宮典浩（新潟中央）

高尾ガバナーエレクトご夫妻激励会



第2560地区米山記念奨学委員会は去る12月19日（土）にホテルオークラ新潟にて古町芸妓の

皆さんをお招きし、米山奨学生に日本文化を体験してもらう交流会を開催しました。

新型コロナウィルスの影響により、今年度、米山奨学生が一つの会場に集まるのは初めてのこと

となります。最初に古町芸妓として活躍されている はつ柳紅子さんより新潟と芸妓文化の歴史に

ついて講話をいただきました。その後、昼食をとりながら古町芸妓の皆さんとの記念撮影を経て、

最後に米山奨学生から古町芸妓の皆さんに質問の時間を設けるなど、米山奨学生にとって存分

に日本文化に触れることのできる貴重な体験となりました。

地区米山記念奨学委員会としても今回の企画を開催するにあたり、昨今の情勢を加味して感染

予防対策に十分配慮をしたうえ、本当に開催が可能なのかどうか検討を重ねました。

今回は参加した米山奨学生が楽しんでいてくれたこと、そして何より親睦が深まったことで同じ空

間で顔を会わせ交流できることの有難みを改めて実感しました。

まだ、しばらくウィルスとの闘いは続きますが、その中で私達も知恵を絞り、今後も活動していきま

す。米山記念奨学会の活動にご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。
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米山記念奨学委員会

奨学生・学友委員長 野澤 修（新潟東）

米山奨学生日本文化体験交流会



地区大会開催方法の再変更のご案内

国際ロータリー第2560地区
2020-21年度
地区大会実行委員長 渡辺克美（新発田）

拝啓 新春の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は地区運
営につきまして格別なご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
さて、国内でのCOVID-19感染も拡大傾向が続き、新潟県内でも連日感染者の報

告がなされる中、首都圏での緊急事態宣言発出要請等、国をあげての感染防止の
必要性が増しております。佐藤年度地区大会も感染対策に対応するべく熟慮を重
ねてまいりましたが、再度、開催方法を変更させていただくことを心苦しくもご
連絡申し上げます。
つきましては、この度の大会は基本的にインターネット配信を含め全員参加の

ご案内を申し上げます。大会会場へは感染防止の関係上、各クラブ会長・幹事、
地区役員等、約200名様をご案内いたします。また会場へお越しいただけない全
ロータリアンの皆様にはインターネットでのご参加をお願いいたします。
関係各位におかれましては、大変ご迷惑をお掛けしますが、何卒ご理解とご協

力をお願い申し上げます。
敬具

記

日 時 4月18日(日) 13：30開会～17：00閉会
(後日でもインターネット視聴が可能です)

会 場 新発田市市民文化会館
新発田市中央町4丁目11番7号 TEL：0254(26)1576

会場参加者 各クラブ会長・幹事、地区役員、実行委員会スタッフの
合計約200名

尚、地区大会案内パンフレットおよびインターネット配信視聴方法等に
つきましては、後日ご案内させていただきます。

以上

《 お問い合わせ先 》 2020-21年度 国際ロータリー第2560地区
地区大会実行委員会（佐藤ガバナー事務所内）
〒951-8053 新潟市中央区川端町6-53 ホテルオークラ新潟1F

TEL：025-222-2561 FAX：025-222-2565

E-mail：s.sato@rid2560niigata.jp
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地区内の各クラブの現況をお互いに共有し、自クラブの奉仕活動に活かす事を目的とし

て2020年11月にクラブアンケートを実施いたしました。ご多忙の中御協力を賜り感謝申し

上げます。既に各クラブ事務局には結果をお届けしておりますが、ガバナー月信でもお伝

え致します。アンケートについては必要に応じて都度実施したいと考えております。

＝＝＝＝アンケート結果（抜粋）＝＝＝＝

【例会の開催頻度は】

・増えた 1クラブ

・変化なし 46クラブ

・減った 7クラブ

【例会の食事について】

・なし 1クラブ

・あり 53クラブ（その中で持帰り弁当で対応4クラブ）

【例会時間について】

・短縮した 9クラブ

・変更なし 45クラブ

【卓話の実施状況について】

・卓話あり 47クラブ

・時々実施 1クラブ

・卓話なし 6クラブ

【理事会開催状況】

・変更なし 51クラブ

・開催回数増 3クラブ

【委員会実施状況】

・回数減少 11クラブ

・回数増加 3クラブ

・一概に言えない 1クラブ

・変更なし 39クラブ

以下、表形式で結果を報告します。
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クラブアンケート(11月末)実施結果報告
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新発田中央
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.   東京米山友愛ＲＣが創⽴  周年
米山学友を中心に国内で初めて設立されたロ

ータリークラブ、東京米山友愛ＲＣの創立 10 周

年オンライン記念例会が11月15日に開催され、

事前に登録したロータリアンや米山学友など約

200 人が参加しました。今年 4 月に式典が予定

され、コロナ禍のため延期になっていたもので、

ホルガー・クナークＲＩ会長、淺田豊久直前ガ

バナー、福原有一ガバナー、当会齋藤直美理事

長からの祝辞が動画で寄せられました。 

当日のハイライトは、同クラブ会員が集まる

会場と、モンゴルからジャンチブ・ガルバドラ

ッハさん、中国から姫軍さんを中継でつなぎ、

関 博子特別代表による進行のもと行われた特

別対談。ジャンチ

ブさんと姫さん

からはそれぞれ

の近況や想いと

ともに、両国の学

友会設立に尽力

した当会の故 板

橋敏雄名誉理事

長を偲び、後輩の

奨学生・学友に向

けたメッセージ

が述べられまし

た。また、

視聴者か

らチャッ

トで寄せ

られた質

問に対し、

二人が回

答する場面もありました。 

同クラブの現在の会員数は 36 人、出身国・地

域は 10 にのぼり、福原ガバナーの言葉によれ

ば、現在もなお「多様性の大切さをわれわれに

認識させてくれる」クラブです。この 10 年間、

ロータリー賞、ガバナー賞を受賞するなど多く

の活動実績があ

りますが、スポン

サークラブをは

じめ日本中のロ

ータリアンから

次世代への思い

をつないで欲し

いという、期待に

あふれたオンラ

イン記念例会と

なりました。 

. 次年度地区米山委員長セミナー開催報告
2021-22 年度の地区米山奨学委員長を対象と

する第 1 回オンラインセミナーを 12 月 2 日に

開催しました。 

齋藤直美理事長の挨拶に

続き、水野 功副理事長から

当事業の現況と委員長の役

割について講演をいただき

ました。事務局からは、地区

への補助費や個人情報保護

について、また、まもなく始

まる面接選考の注意点、広報関連の説明を行い

ました。その後 4 グループに分かれ、寄付増進

等をテーマに、各地区における現状の課題や、

要望が出されました。最後に再び全体会議に戻

り、質疑応答の時間を設け、井原 實常務理事の

講評で閉会となりました。 

Zoom 会議のため、各プログ

ラムの時間が十分に確保で

きず、「各参加者の話は聞け

たが、議論はできなかった」

「思った以上に内容が整理

されていたものの、やはり実

際に会って話す情報交換に

は及ばない」などの意見が出されました。次回

のセミナーは来年 5 月に予定しており、集合形

式で行うことを前提に準備を進めています。 

Vol.
2020 年12 月14 日 
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. 寄付⾦速報 ― 年内の送⾦はお早めに ―
11 月までの寄付金は前年同期と比べて 0.6％

増（普通寄付金:3.1％減、特別寄付金:2.5％増）

約 400 万円の増加となりました。まだコロナの

状況も不透明なままですが、10 月に引き続き前

年同期比増で推移しています。みなさまからの

ご支援に厚く御礼申し上げます。12月30日（水）

までに着金した特別寄付金については来年1月

末日までにクラブ宛に確定申告用領収証を発

送します。お早目にご送金いただきますようよ

ろしくお願いいたします。 

. タイ米山学友会の教育支援活動
11 月 7 日、タイ米山学友会は貧困村の生徒た

ちが生活するヒウアイナムカアウ教会学生寮へ、

古着や文具、薬、日用品などを寄贈しました。

コロナ禍のため、今回は会長のワシン・テイシ

ャシャイニランさん

（2011-12／東京清

瀬ＲＣ）が学友会を

代表し、遠路はるば

る村を訪問。 

「この社会を良く

するために大切なこ

とは、やはり国を支

える力となる子どもたちの教育です。十分な環

境が整っていない子どもたちを少しでもサポー

トし、勉学や人生へ向かう力になりたいと思い、

この活動を行いました」と、幹事のピヤラット・

カンナーテ

ィコーンさ

ん（2016-17

／青森ＲＣ）

は思いを込

めて語って

くださいま

した。 

. 台湾米山学友会総会が開催
台湾米山学友会の総会が 12 月 5 日、台北市

内ホテルで開催されました。会場には学友 30 人

のほか、同学友会が支援する日本人奨学生など

総勢 41 人が参加しました。 

総会では、当会齋藤直美理事長、柚木裕子事

務局長からのメッセージ動

画につづき、韓国・タイ・関

西の各学友会会長などから、

祝辞とともに再会を願うメ

ッセージ動画が上映されま

した。また、同学友会が支援

する今年度の日本人奨学生 6

人が流暢な中国語で自己紹

介のプレゼンテーションを

行い、拍手喝さいを受けまし

た。郭錦堂理事長（1984-86／相模原中ＲＣ、現

在台中文心ＲＣ会員）は「2021 年の“出会い in

台湾”に向けて、一丸となり頑張って行きまし

ょう」と力強く述べ、閉会となりました。総会

の様子は当日 YouTube でライブ配信され、日本

やモンゴル、

タイなどか

らロータリ

アンや学友

が視聴し、チ

ャ ッ ト で

口々に感想

を述べ合い

交流を楽し

みました。 

 
海外学友会総会案内 上海米山学友会 
日時：2021 年１月 16 日（土）15:30〜20:30（予定）、会場：静安昆仑大酒店随园厅 
台北国際大会 登録締め切り延長のお知らせ 
来年台北で開催されるロータリー国際大会の、早期割引料金による登録締切が 2021 年 2 月 15 日ま
で延⻑されました。なお、国際大会に関する最終的な判断は来年 1 月末ごろとなる予定です。 


